
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 22.06.17

Ein schlechtes Gewissen
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 15:5 
Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn
getrennt von mir könnt ihr nichts tun.

Ich möchte Ihnen diese Bild etwas vor Augen stellen. Da ist JESUS Christus, der Ihnen etwas erklären will.
Als erstes möchte ER wohl den Menschen klar machen, dass es da zwei Dinge gibt, die nicht verwechselt
werden dürfen. 

Da ist zum ersten der Weinstock. Wissen Sie, ohne Weinstock gebe es überhaupt keine Rebe. Wir müssen
also festhalten, wäre der Weinstock nicht, so müssten wir uns über Reben überhaupt keine Gedanken
machen, denn es gäbe sie nicht, und auch über Frucht bräuchten wir uns keine Gedanken zu machen, denn
ohne Weinstock keine Rebe und ohne Rebe keine Frucht. Weil es aber einen Weinstock gibt, so gibt es auch
Reben, und weil es Reben gibt, gibt es Frucht! Sehen Sie, und das müssen Sie und alle Menschen erst
einmal begreifen. Nur weil es JESUS gibt, gibt es Menschen, die errettet werden können, und gibt es
glückliches Leben, weil dies ein Produkt der Frucht des Geistes ist. Also bitte, merken Sie sich als erstes -
NUR WEIL ES JESUS GIBT!

Nun kommen wir zum zweiten Punkt, die Reben. Wissen Sie, eine der Reben sind Sie! JESUS sagt das: "Ihr
seid die Reben"! Damit sind auch Sie gemeint. Verstehen Sie, diese große Gnade, Sie sind Rebe am
Weinstock! Das konnten Sie nicht aus eigener Kraft und das konnten Sie auch nicht durch eigenen Willen,
sondern JESUS gab Ihnen Gnade am Weinstock zu sein. JESUS sagt nun, wer in mir bleibt! Warum sagt ER
das? ER sagt dies, weil ER sieht, dass die Menschen manchmal denken, sie könnten es allein schaffen.
Aber, meine lieben Leser, es geht nicht ohne JESUS! Kein Mensch, auch Sie, ist lebensfähig ohne JESUS.
Deshalb ermahnt JESUS als erstes - geht nicht weg von mir! Und verspricht uns, dass ER uns nicht verlässt.
ER warnt uns eindringlich, "Ohne mich, getrennt von mir, könnt Ihr nichts tun!"

Und sehen Sie, das Resultat, wenn SIE in IHM und ER in Ihnen ist, ist, dass Sie für alle ein großer Segen
sind, weil Sie viel Frucht bringen. Die Bibel zeigt uns, was Frucht ist: (Galater 5:22) "?Liebe, Freude, Friede,
Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung." Wer möchte nicht mit solchen
Menschen zusammenleben, die diese Eigenschaften haben?!

Vielleicht bekommen Sie jetzt ein schlechtes Gewissen, weil Sie so wenig in Ihrem Leben sehen, doch da
möchte ich Ihnen Mut machen, JESUS selbst sagt: "Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht"!
Sie dürfen IHM nur nicht davonrennen und Sie werden 100% Frucht bringen. Auch wenn Sie anfangs nichts
sehen, ER sagt, dass Sie immer mehr Frucht bringen werden. Und JESUS lügt nicht!

So wünsche ich Ihnen einen gesegneten Tag und bete, dass Sie etwas Frucht bringen! Ihr Thomas Gebhardt
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